

Volksstimme

Volksstimme vom 16.02.2017

Abendlicher Bildervortrag

Exotisch bunte und ausgefallene Vogelarten

Halberstadt (sa) ● „Auf der Suche nach dem Helmkasuar“ ist der Titel der nächsten Abendveranstaltung im Vortragsraum des Museum Heineanum Halberstadt am Dienstag, 21. Februar, um 19 Uhr.

Im Bildervortrag von Dr. Bernd Nicolai werden Eindrücke und Erlebnisse während einer Urlaubsreise entlang der Ostküste Australiens geboten. Mit dem Auto wurden dabei rund 4700 Kilometer zurückgelegt.

Im Fokus der Präsentation stehen zwar vogelkundliche Beobachtungen, doch kommt auch anderes Tierisches und Naturkundliches zur Sprache oder als Fotobeleg zur Ansicht. Vorgestellt werden jedoch vor allem einige exotisch bunte und ausgefallene Vogelarten.



In einem Bildervortrag im Heineanum ist auch die Glücksschwabe zu bewundern.
Foto: Dr. Bernd Nicolai